

Wintersporttage in Krinau

Am Dienstag- und Mittwochmorgen, den 18. und 19. Februar 2025 kamen wir – sehr überraschend – in den Genuss von wunderbaren und abwechslungsreichen Schnee- und Wintersportstunden. Diese gestalteten sich in einer Schlittel- und Skigruppe, welche die jeweilige Aktivität anbot. Die Schüler:innen und natürlich auch wir Lehrpersonen genossen die lustigen Abfahrten, die lachenden Kindergesichter und auch die gemütlichen Minuten im Teehüsli.

Die Zeit im und um den Schnee war ein voller Erfolg. Dank vielen helfenden Personen (am Skilift, im Teehüsli, von der Elternschaft) konnten sie erneut realisiert werden. Vielen Dank für die Mithilfe! Wir freuen uns schon heute aufs nächste Mal.

Team Krinau

